

平成28年度 5月号

生活指導だより

練馬区立練馬東小学校
平成28年5月13日
校長 渡邊 万里子

5月らしいさわやかな風が校庭を吹き抜けていきます。黄金週間も終わり新学年での生活にも慣れ、緊張感も少しずつとれてくる頃です。

6月4日(土)には、開校55周年記念運動会が開催されます。蒸し暑い日も増える中、運動会練習も始まりますので、御家庭でも子供たちの健康管理をよろしくお願いいたします。

5月の生活目標 「みんなのものを大切にしよう」

1年生も学校生活に慣れ、毎日元気に生活しています。学校のきまりや約束も少しずつ守れるようになってきました。

そこで、今月は「①道具の正しい使い方や後始末の仕方」「②上手な清掃の仕方」を中心に指導をしています。

交通事故に気を付けよう

本校では、4月に1年生への交通安全教室を皮切りに、5月6日(金)まで各学年に対して、練馬警察署の警察官を招いて交通安全教室を開催いたしました。

近年、5月以降になると交通事故件数が急増するとのことです。(慣れ・意識低下等)特に歩行中や自転車運転中に伴う見通しの悪い場所での急な飛び出しや、横断歩道のない道路での横断による交通事故が発生しております。

学校では青信号を横断する際に、運転手と目を合わせて自分の存在を知らせることについて指導をしています。また、自転車の運転について以下の4点を合わせて御家庭でも日々、声かけをお願いいたします。

- ①いつでも停止できる速度での運転 ②止まれの標識では必ず停止し安全確認
③交差点での安全確認(右・左・右・後ろ=後方からの左折車に注意)④危険の予測**

水筒の持参について

全校児童を対象に希望者は自宅から水筒を持ってきてよいことにします。
水筒の中身は水のみとします。

<約束事>水筒の持参期間は5月16日～9月30日までとします。

以下の点を守って下さい。

- ・休み時間以外は飲まない。・水筒を飲む場所は教室です。
- ・毎日持って帰り、中身の入れ替えをする。(毎日点検をお願いします。)
- ・友だちと水筒の中身の交換等はしない。
- ・名前をきちんと書く。
- ・冷水器などを利用して、中身のつぎたしをしない。
- ・持ち帰りの際は、振り回さない。



汗ふきタオルを使おう

5月に入り、晴天時には強い日差しとともに気温が急激に上昇し、少し体を動かしただけで、汗をかきます。運動会練習も始まりますので、ハンカチで間に合わないときは「ミニタオル」を使うことや気候に合った服や調整しやすい物を着ることなどが考えられます。

ぜひ、汗ふきタオルを持たせていただくとともに、御家庭で子供たちの衛生面での健康管理をよろしく申し上げます。

◆不審電話や問い合わせに御注意ください。

昨年度、この時期及び年度末にかけて練馬区内の学校で、同級生や学校の保護者と名乗る女性から、言葉巧みに別の児童の電話番号を聞き出す電話が頻繁にありました。女性は実在する児童の名前をあげたり、電話番号の一部を言うなどしたりして、安心させ、他の児童の電話番号を聞き出しています。御家庭では、以下の点を心掛けてください。

・不審電話には、子供が対応しないこと。

・電話で、友達の家電話番号を尋ねられても伝えないこと。

日頃から子供と不審電話について話し合うようにしてください。

※家庭で話し合ったことで、子供が不審電話での問い合わせに答えずに済んだ事例が区内で何件も報告されています。

(参考)

緊急連絡網について、個人情報ですのでお子さんの目に触れないところ等に保管をし、取り扱いに御注意ください。

